
Antrag Nr. 12-O-26-0021
FDP-Fraktion

Betreff:

Schülerzahlenentwicklung für Gymnasium (FDP)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wieviele Schüler 
sich

1. a) für ein Wiesbadener
b) für ein Mainzer Gymnasium
angemeldet haben.
c) wieviele Mainzer Schüler die WLS besuchen.

2. Wie wird der Besuch von AKK-Schülern in Mainzer Gymnasien für die nächsten Jahre 
abgesichert?

3. Soll ein Kostenausgleich erfolgen und auf welche Weise?

4. Wie wird sich bei steigenden Übergangsquoten fürs Gymnasium die Nachfrage 
entwickeln?

5. Gibt es Überlegungen, im Hinblick auf ein Gymnasium an der Rheinschiene eine 
Kooperation mit umliegenden Kreisen anzustreben?

6. Könnte eine Quotierung bei Wiesbadener Innenstadt-Gymnasien Einfluss für die 
Außenbereiche gewinnen, insbesondere in Hinblick auf wohnortnahe Versorgung?

Mainz-Kostheim, 12.03.2012

Kracht


